

Lombée, le 8 juin 1898.

Cher papa et chère maman,

je suis heureux d'avoir reçu votre  
lettre, je vous remercie.

Touton Louis est venue dimanche  
il était tout seul, j'ai reçu ~~sous~~  
mon brassard.

La journée de dimanche s'est bien  
passée, monsieur le Supérieur a  
prêché de jolis sermons qui ont  
fait beaucoup sur le cœur des  
parents je vous assure, nous avons  
chacun un cierge de la même grandeur

J'aurai bien voulu vous avoir  
auprès de moi, mais j'étais auprès  
de & vous comme vous vous étez  
auprès de moi par la pensée. J'ai  
prie pour toute la famille, le  
bon Dieu accorde beaucoup de  
grâces dans ce jour là, aussi  
monsieur le Supérieur a-t-il  
dit de bien prier pour nos parents  
nos amis, nos maîtres, parceque  
en ce jour, nos prières sont toutes  
puissantes.

Dimanche dernier j'aurai bien  
voulu être à Lézigny pendant  
la retraite, j'y ai beaucoup perdu.  
Aujourd'hui nous avons commen-  
cer les compositions des prix,  
j'ai bien prie la sainte vierge  
avoir que j'ai de bonnes places.

J'écrirai bientôt à tonton François

Vendredi j'ai écrit à tonton Emile

Conton Louis m'avait dit que  
tante Juliette viendrait me voir  
le 21 juin.

J'ai eu un très bien pour l'étude  
il m'en faut encore deux pour  
que je sois de congrégation, j'ai  
un presque très bien de bellet de-  
satisfaction, je suis le second en  
catéchisme, j'aurai été le premier  
si j'avais mieux fait mon évangile  
c'était moi qui avait le plus de  
points pour les questions.

Je vous enverrai d'ici la fête à  
monsieur le Supérieur.

Maintenant je vais bien m'appliquer  
d'ici la fin de l'année parceque  
les compositions des prix sont sérieuses  
et un point de moins fait manquer  
un prix.

Maintenant nous sommes huit en sept-  
septième, il est venu un nouveau  
de Paris.

et au revoir cher papa et chete  
maman j'embrassez bien pour  
moi tonton François, maman  
Adèle, Louis et la petite Marie Rose  
Je vous souhaitez le bonjour à monsieur  
le curé, à la mère Chanteloup et  
à Marguerite et  
à tous les amis, vous me donnerez  
des nouvelles de m<sup>me</sup> Dru.

Votre enfant qui que vous  
aime de tout son cœur.

Edmond Lambert